

Oradores reclaman reformulación de las Naciones Unidas



Naciones Unidas, 22 sep (RHC) Los oradores, en el 75 período de sesiones de la Asamblea General se pronunciaron por iniciativas en contra de la Covid 19, por el multilateralismo y la reforma del ente internacional para adaptarlo a las nuevas condiciones.

El presidente de Irán, Hasan Rouhani, rechazó las sanciones de Estados Unidos contra su país en medio de la pandemia de la Covid-19 y calificó de crueles dichas medidas de la administración del presidente Donald Trump. Dijo que el mundo enfrenta tiempos difíciles por la crisis sanitaria global provocada por el coronavirus SARS-CoV-2.

La Covid-19 es ahora un 'dolor común' para la humanidad, y este desafío recuerda, una vez más, que es imposible resolver los problemas globales sin la cooperación internacional, añadió el mandatario.

Además, lamentó que el pueblo iraní, en lugar de disfrutar de una asociación y cooperación globales, 'está lidiando con las sanciones más duras de la historia, que constituyen una violación flagrante de la Carta de las Naciones Unidas, los acuerdos internacionales y la Resolución 2231 del Consejo de Seguridad (CS)'.

El mandatario iraní destacó, además, el papel clave desempeñado por la República Islámica en los procesos de paz en el mundo.

El presidente de Francia, Emmanuel Macron, llamó a la cooperación y las soluciones colectivas para enfrentar la pandemia de la Covid-19, al intervenir en la 75 sesión de la Asamblea General de la ONU.

Mediante un video, modalidad escogida por el principal órgano deliberativo de Naciones Unidas ante el escenario impuesto por el coronavirus Sars-Cov-2, el mandatario expresó confianza en la respuesta común de la humanidad y en la ciencia.

Confío en que a través de la ciencia y el conocimiento venceremos a esta pandemia y encontraremos el remedio, pero mientras eso llega, debemos aprender a vivir con el virus y su realidad brutal, manifestó en su discurso, en el cual rindió homenaje a los profesionales de la salud.

El jefe de Estado francés alertó sobre enemigos que complican el combate a la Covid-19, entre ellos la desesperanza y la desinformación.

Sudáfrica llamó a la creación de un orden mundial basado en la solidaridad, la igualdad y la cooperación global, que se contraponga a la búsqueda de estrechos intereses propios y el unilateralismo.

Al intervenir de manera virtual en el 75 periodo de la Asamblea General de las Naciones Unidas, el presidente sudafricano, Cyril Ramaphosa, recordó cómo actualmente se combate a una pandemia mortal, el racismo, la violencia, la guerra y, sobre todo, la pobreza y la desigualdad.

Esa realidad coloca a la comunidad mundial ante una disyuntiva, entre tolerancia o prejuicio, justicia económica, o la creciente desigualdad, expresó el también presidente en ejercicio de la Unión Africana (UA).

En su alocución, el mandatario sudafricano abogó asimismo por renovar la composición actual del Consejo de Seguridad que, afirmó, no refleja el mundo en el que vivimos.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/234846-oradores-reclaman-reformulacion-de-las-naciones-unidas>



Radio Habana Cuba